

Intentions de messe du 20 au 27 août 2023

Dimanche 20 août 2023 11h	20^e dimanche du temps ordinaire (Vert) Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s La famille défunte ✠ / <i>Myriam Wuest</i> Agnes Bérubé ✠ / <i>Succession Agnes Bérubé</i> Pour le repos de l'âme des frères Gagnier ✠ / <i>Josette Ste-Marie</i>
Mardi 22 août 2023 16h30	Bienheureuse Vierge Marie Reine (Blanc) Thérèse Delisle ✠ / <i>Succession Thérèse Delisle</i> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i>
Jeudi 24 août 2023 16h30	St Barthélemy, Apôtre (Rouge) Thérèse Delisle / <i>Succession Thérèse Delisle</i> Robert Ruel ✠ / <i>Succession Robert Ruel</i> Francis Engel ✠ / <i>Succession Francis Engel</i>
Dimanche 27 août 2023 11h	21^e dimanche du temps ordinaire (Vert) Ephrem Chagnon ✠ / <i>Fleurette Filion</i> Yvonne et Ambroise Bellemare ✠ / <i>Leurs enfants</i> Jacques Bellemare ✠ / <i>La famille</i> Claude Jodoin ✠ / <i>Sa famille</i>

Vos offrandes du 13 août 2023

Quêtes	431,75\$
Dîmes	----
Dons	405,00\$
Réparations majeures	----

Merçi

Mariage

Le 26 août, *Michael D'Onofrio et Teresa Servedio*

Baptême

Le 27 août, *Thomas Tremblay*, fils de
Jean-François Tremblay et Caroline Letendre

Le 27 août, *Émilie Ariane Letendre Houle*, fille de
Tristan Houle et Julie Letendre

Le 27 août, *Alea Nora Russo*, fille de
Stephen Nicholas Russo et Amanda Paris

Le 27 août, *Lucas Anthony Nguyen*, fils de
Vinh Nguyen et Isabella Chi Palombo

**« Femme, ta foi est grande,
que tout se fasse pour toi
comme tu le veux. »**

(MATT 15, 21-28)



Pour les gens du temps de Jésus, la femme à qui Jésus s'adresse est une cananéenne, c'est à dire une païenne. La première réaction de Jésus veut mettre en relief cette situation pour que ses disciples puissent bien remarquer le changement qu'il vient introduire dans le monde de son temps et d'aujourd'hui.

"Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël." Devant l'insistance de la femme, Jésus en rajoute encore plus. «Il n'est pas bien de prendre le pain des petits et de le jeter aux chiens."

On a vraiment l'impression que Jésus joue le jeu de ses disciples et de tous ses contemporains qui pensent ainsi. Nous sommes les choisis de Dieu. Il a le devoir de s'occuper de nous et il n'a pas le temps de s'occuper des autres, surtout des païens. Jésus est venu pour nous sauver, nous d'abord. Nous croyons en Lui. Nous le prions. Nous faisons des sacrifices. Nous tâchons de nous aimer les uns les autres comme il nous le demande. Alors il a le devoir de répondre à nos appels. Les autres, c'est bien triste, mais ils n'ont qu'à faire comme nous.

Est-il imaginable qu'un Dieu qu'on appelle Père ? Est-il imaginable que des hommes et des femmes qu'on appelle des enfants de Dieu ? Que celui-ci ait des préférences telles qu'il s'occupe des uns et néglige les autres. Pour Dieu, tous les enfants du monde sont ses enfants. Il y a ceux et celles qui sont proches de Lui, qui le connaissent bien et vivent une relation assidue avec Lui. Il les aime et Il leur donne chaque jour des preuves de son amour. Il y a ceux et celles qui sont loin de Lui, non par mauvaise volonté mais pour toutes sortes de raisons plus ou moins valables, ignorance, mauvaise impression, fausse représentation ou même indifférence.

Est-il possible que Dieu les aime moins pour tout ça ? Pensez à l'enfant prodigue ou plutôt au Père miséricordieux. Pensez simplement à vous lorsqu'un être aimé s'éloigne et ne donne pas de ses nouvelles. Vous vous inquiétez et vous y pensez davantage. Pourrait-il en être autrement pour Dieu? Dieu négligerait-il ses enfants les plus mal pris, les plus mal en point ou même les plus misérables ? Tout ce qu'il attend de chacun, c'est une toute petite réaction à la suite d'un besoin ou même d'une situation pénible.

"Aie pitié de moi, Seigneur, Fils de David."

Jésus répondit : **"Femme, ta foi est grande, que tout se passe pour toi selon ton désir."**

Et à l'heure même sa fille fut guérie.

Jean Jacques Mireault prêtre

Le Semainier et Feuilleton paroissial en ligne



Vous êtes à la recherche d'une clinique de physiothérapie, d'un traiteur ou d'un magasin général, dans un autre coin du Québec. Toutes les semaines, le Semainier et Feuilleton paroissial rend compte de la vie locale, et vous invite à consulter les annonceurs des autres régions.

Votre bulletin et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à:

www.semainierparoissial.com

N'hésitez pas... encourageons nos annonceurs.

Merci à nos annonceurs

Nous savons tous que la publication de notre Semainier est rendue possible grâce à l'apport financier de nos annonceurs.

Nous les en remercions sincèrement.

Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur encouragement.

Pensée de la semaine

« N'abandonnez jamais un rêve sur la base du temps qu'il faudra pour le réaliser. Le temps passera de toute façon. »